

新採用職員を紹介します。

今年度は新採用職員を7名お迎えしました。代表して5名の方々をご紹介します。



医局 歯科部長 なかの ひさし 中野 久

歯科常勤医として勤務させていただくことになりました。平成12年より非常勤で歯科診療に携わってきましたが、16年間、歯科スタッフをはじめ多くの方々にサポートしていただき、センターの歯科がようやく診療科として生まれたように感じます。精神科病院の歯科医師として必要とされることをはじめ、目標としてきた障害者歯科治療を頑張ってゆきたいと思います。また将来センターの次の世代につなげる歯科を、かかわってくださる方々とともに作ってゆきたいと思います。よろしくお願ひします。



医局 精神科医長 たかすき ようへい 高須 庸平

4月から赴任しました高須庸平と申します。医師になって11年目、精神科医としては9年目になります。ご存知の方も多いたとは思いますが、父が当院に長く勤務していて、小学校1年生までは病院から目と鼻の先の寿2丁目に住んでいました。そのため、初めて勤務する病院ですが懐かしさと親しみを感じています。特別な抱負はないですが、患者さんのために皆さんと協力して元気に頑張りたいと思います。よろしくお願ひいたします。



社会復帰部 専門員 たきなみ ふみこ 瀧浪 文子

「単身パート生活の限界を感じている人を安全で安心できるところへ」「高齢の親と暮らしている人の自立」をもう少し見守りたいと思ひ、再任用を希望しました。定年を一つの区切りとし、これからも雨の日も暑い日も公用車をお供に訪問していきます。支援体制が進んだとはいえ、本人や家族の不安は多く取り残されています。「健康」が旗印。患者さんの思ひを大切に、頼りになる支援者を目指し一緒に歩んでいきたいと思ひています。



薬剤部 薬剤師 さかい ひろお 坂井 裕生

4月から新採用になりました。薬剤師としては調剤薬局で1年の経験がありますが、病院での勤務は初めてなので、まずは、早く仕事を覚えて行きたいと思っています。精神科の処方にも馴染みがなかったので、一から勉強しなければいけないことばかりで、薬剤師としてまだまだ至らない点ばかりですが、患者さん、スタッフの皆さんの助力になれるように頑張りたいと思います。皆様どうぞ、ご指導のほどよろしくお願いいたします。



看護部A2 看護師 ほんま たかふみ 本間 孝史

4月よりA2病棟に配属になりました本間孝史です。精神科の勤務は初めてなので毎日が挑戦と反省の日々です。勤務しはじめて間もなく2ヶ月が経とうとしていますが周りの皆様に支えられようやく業務になれてきたかなと思っています。2歳になったむすこがいますので長岡で遊ぶのいいスポットがあれば是非教えてください。秋にはもう一人家族が増える予定ですのでより一層仕事に励みたいと思います。宜しくお

転入職員の紹介

今年度は16人の転入者をお迎えしました。各所属から代表してご紹介します。(順不同)



管理部 主事 さとう あや 佐藤 彩

4月より精神医療センターに勤務しております。初めのうちは右も左も分からず、まず玄関から管理部まで無事辿り着けて一安心しておりました。

初めての業務に緊張と不安を感じながらも、周りの皆様に支えられながら2カ月を過ごすことが出来ました。管理部は病院の縁の下の力持ちという役割だと思いますが、職員がよりよい仕事ができるよう尽力し、それが病院を利用される患者さんへ伝わっていくように、自分の仕事を精一杯頑張りたいと思います。よろしく願いいたします。



診療部 診療部主査 やまかわ 山川 まゆみ

4月から児童青年指導科でお世話になっております。担当は児童外来で、C1病棟にも時々お邪魔させて頂いております。前任地では、児童や知的障害に関する仕事をしていました。「児童」繋がりではありますが、病院での勤務は初めてなので右往左往する毎日です。

至らない所が多くご迷惑をおかけすることもあると思いますが、患者さんや保護者の方に寄り添い、お役に立てるように頑張ります。皆様、どうぞよろしくお願い致します。



社会復帰部 主任医療ソーシャルワーカー よこせき たかひろ 横関 貴宏

4月から社会復帰部医療福祉科に配属となりました。精神医療センターでは、新採用で2年間働かせていただき、3か所の異動を経て戻ってまいりました。お世話になった方々とまた仕事ができ、嬉しく思っています。

勉強し直しの日々で、色々ご迷惑をおかけしていますが、早く仕事に慣れ、他での勤務経験を活かして、以前よりも皆様のお役にたてるよう励みたいと思います。よろしくお願い致します。



薬剤部 薬剤部長 たかはし えいいち 高橋 栄一

十数年ぶりの勤務となります。前は新・旧病棟が混在した時期でした。

当時、新病院にはロトングにベンジャミナの大木が植栽されるなど画期的なコンセプトに一同感嘆したものでした。曲線モールと暖色照明はリゾートホテルを彷彿とさせるもので、旧病棟とのギャップに嘖然としたことを覚えています。昔のルーチンを思い出しつつ、少しでもお役にたてればと思っています。

まだ知らない部署があり気になっていて、お邪魔する際はよろしくお願い致します。



看護部A3 主任看護師 なぐも ふさこ 南雲 房子

十日町病院より異動してきました。南雲房子です。小出病院勤務時に約9年間の精神科経験がありますが、時代の変化とともに看護も変わっていますので、新たな気持ちで勉強していこうと思っています。どうぞ宜しくお願い致します。

生息地は雪深い魚沼地域なので、趣味はスキーです。冬になったら早朝から、1m位積もった雪を除雪してから、犬ぞりで出勤しようかな・・・?と考えています。